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Chères Montmeyranaises, Chers Montmeyranais, 

À l’occasion de cette nouvelle année, je tiens à vous pré-
senter ainsi qu’à ceux qui vous sont chers, en mon nom 
personnel et au nom de la Municipalité, nos vœux de 
bonne et heureuse année 2022 et je souhaite la bienve-
nue à toutes celles et ceux qui viennent de s’installer dans 
notre commune.
Compte tenu de l’évolution de la pandémie, la tradition-
nelle cérémonie des vœux organisée à la salle des fêtes ne 
se tiendra pas pour la deuxième année consécutive.
Nous avons donc fait le choix d’un format de bulletin mu-
nicipal spécial pour présenter les vœux du maire à l’en-
semble des Montmeyranais.
 
L’année 2021 qui vient de s’achever a une nouvelle fois été 
particulièrement dégradée sur le plan sanitaire et mar-
quée par la multiplicité des mesures et protocoles mis en 
place pour combattre le covid.
Et je tiens à remercier l’ensemble de nos élus et nos per-
sonnels communaux qui se sont organisés pour assurer 
tout au long de l’année une continuité et une qualité d’ac-
cueil pour la population. Merci à tous pour votre travail 
et votre implication au sein de notre organisation commu-
nale.
Je tiens également à remercier chaleureusement nos 
agents exerçant leur profession au groupe scolaire Roger 
Marty : ATSEM, service entretien et périscolaire pour leur 
engagement envers les enfants, leur professionnalisme et 
pour leur sens du service public. 
J’ai également une attention particulière pour nos pro-
fessionnels de santé qui œuvrent déjà depuis de nom-
breux mois pour soutenir, accompagner et soulager nos 
concitoyens et qui sont encore plus « sur la brèche » au-
jourd’hui, et je n’oublierai pas non plus de remercier les 
bénévoles de nos associations qui ont permis tout au long 
de l’année 2021 d’accueillir leurs membres dans les meil-
leures conditions.   
 
La vie a néanmoins poursuivi son cours et nous avons 
continué à nous adapter à ce contexte sanitaire qui per-
dure. J’ai pu noter qu’au plus fort de cette crise l’ensemble 
de nos concitoyens ont encore fait preuve de solidarité. 
Afin de maintenir les moments conviviaux et de partage, 
tout en restant respectueux des consignes sanitaires, nous 
avons continué à proposer des événements qui viennent 
animer notre commune.
C’est ainsi que nous avons pu organiser de nouveau nos 
manifestations communales: la fête de la musique le ven-
dredi 18 Juin, le forum des associations le samedi 4 Sep-
tembre sur le site de la salle des fêtes, la journée du patri-
moine du samedi 18 Septembre ainsi que la fête des places 

le samedi 11 Décembre. Nous 
avons également pu réintro-
duire au calendrier 2021 les 
animations à l’attention de 
nos aînés et de nos jeunes.
Vous avez été nombreux à 
participer à notre première 
cérémonie patriotique, sans 
considération de jauge à 
respecter. Cette commémo-
ration du 103ème anniver-
saire de l’Armistice du 11 
Novembre 1918 au cours 
de laquelle j’avais souhai-
té rendre hommage aux 
femmes et aux enfants qui 
avaient, en plus de leur vies 
et rôles respectifs, dû prendre le relais des hommes partis 
au front.
Au cours de l’année 2021, nos projets se sont peu à peu 
concrétisés malgré la crise. Vous pourrez consulter ci-
après les comptes-rendus d’activité de nos commissions 
municipales et groupes de travail extra-municipaux.
 
En 2022 les principaux projets consisteront à:
Engager la rénovation de nos voiries avec comme objec-
tifs la traverse du village par le Département, le Chemin du 
Tacot, le Chemin des Préaux et le Chemin de Neyme. Pour-
suivre les discussions avec le Département pour la prise en 
charge de la rénovation du Chemin de l’Oye.
Accompagner le raccordement des quartiers Est au réseau 
d’assainissement collectif exploité par Valence Romans Ag-
glo. Les travaux débuteront dès le mois de Janvier et de-
vraient s’achever au cours du troisième trimestre.
Mobiliser des financements en vue de la rénovation de nos 
bâtiments municipaux.
Finaliser le projet des jardins partagés et accompagner la 
création de jardins familiaux.
Poursuivre les réflexions sur des projets d’aménagement 
du territoire.
Participer activement au 50ème anniversaire du jumelage.
Poursuivre les animations municipales et soutenir les ini-
tiatives locales en faveur de tous les Montmeyranais.
Maintenir le lien auprès des acteurs de l’accueil de nos en-
fants au cours de leur parcours scolaire.
Alors, à distance mais avec beaucoup de sincérité et de 
chaleur, je vous présente une nouvelle fois ainsi qu’à vos 
familles et vos proches, mes Meilleurs Vœux pour l’année 
2022.

Votre Maire – Olivier Rochas



Les élus de la commission vous souhaitent une excellent 
année 2022, de la santé, de la sérénité, du bonheur…
La commission s’est beaucoup investie au cours de cette 
année, tentant de respecter notre feuille de route tout en 
s’adaptant à la crise sanitaire qui n’était pas à notre pro-
gramme. La commission a aussi fourni un travail de par-
tenariat avec le CCAS pour la jeunesse, les seniors et le 
Conseil Municipal des Enfants (CME).
Au niveau enfance, nous avons fait évoluer l’accueil pé-
riscolaire avec une structure supplémentaire et de quali-
té qui est la yourte, l’amélioration des sanitaires notam-

ment pour les petits et l’installation 
d’une douche. Depuis le début de 
la rentrée scolaire, tous les enfants 
à partir de 3 ans sont accueillis 
matin et soir. La tarification des 
accueils péri, CLSH du mercredi et 
des vacances a été réactualisée. 
L’acquisition du portail famille per-
met ainsi aux parents d’inscrire et 
de payer en ligne.

Au niveau du groupe scolaire, avec Sébastien Carré, nous 
avons eu à cœur de sécuriser l’enceinte des locaux, d’amé-
liorer les conditions d’accueil de nos enfants par la mise 
sous alarme de l’ensemble des bâtiments, la finalisation 
d’une clôture sécurisée et l’installation de purificateurs 
d’air dans le réfectoire.
Cette année 2021 a été riche dans les échanges avec les 
2 directrices scolaires, l’association de la cantine et l’asso-
ciation des parents d’élèves, avec la volonté de trouver les 
meilleurs orientations et solutions pour assurer un meil-
leur accueil.
Nous souhaitons remercier Lionel Galliano, DGS, et l’équipe 
de l’animation, des Atsem, des agents d’entretien, qui, tout 
au long de cette année, grâce à leur présence, persévé-
rance et professionnalisme ont permis de respecter les dif-
férents protocoles sanitaires annoncés parfois 
la veille.  

A niveau des seniors, avec Ber-
nard Crozat, nous concentrons 
nos efforts à mettre en place de 
actions financées par du parte-
nariat, comme la semaine bleue : 
 prévention routière, bienvenue 
chez paulette, et paroles de confi-
nés. 

L’atelier Pass Numérique vient de se clôturer lors duquel 
12 Montmeyranais ont pu s’approprier les premiers outils 
informatiques.

La situation inédite de pandémie nous 
a fait repenser nos priorités au niveau 
santé publique. Avec Catherine Ris-
soan, nos efforts ont été concentrés 
sur l’information des Montmeyranais 
concernant les vaccinations. 3 conseil-
lères municipales se sont portées bé-
névoles auprès de la CPTS pour assurer 
les séances de vaccination d’abord à 
Etoiles puis à Portes les valences.

Au cours de cet été, Catherine Rissoan et Christian Didier 
ont suivi les différentes démarches des Montmeyranais 
pour enrayer l’ambroisie.  Vous avez été nombreux à suivre 
les recommandations. Poursuivons encore nos efforts

L’année 2022 nous promet probablement encore des 
temps d’adaptation face à la crise sanitaire. Pour autant, 
nous continuerons à construire des actions pour :
• les séniors et pour les aidants à travers les groupes de 

travail extra-municipaux en cours
• l’accueil de nos enfants (aménagement de la cours de 

l’école élémentaire, …)
• la lutte contre l’ambroisie...

Conseil Municipal Enfants (CME) 
L’année 2021 qui s’achève a vu l’élec-
tion du Conseil Municipal des Enfants 
en septembre qui s’est mobilisé pour 
participer et créer de nombreux évé-
nements festifs comme la journée du 
patrimoine, Halloween, la cérémonie 
du 11 novembre, la fête de la nature, 
la fête des places, la collecte de cadeaux solidaires. 
Maël Fauchery et Lily Rose Léon ont été élus maires du 
CME, représentant le groupe scolaire Roger Marty et 
l’école Sainte Marie. 

Les enfants du CME vont poursuivre la réflexion sur leurs 
projets prévus pour 2022 : fête de la nature, fête du vélo, 
boîtes à livres, rénovation des jeux et du skate Park.
L’engagement de nos enfants dans la vie citoyenne est im-
portant et rendu possible grâce à la mobilisation de leurs 
parents et des élus qui encadrent et accompagnent le CME.

Commission Social - Enfance - Jeunesse - Séniors - Santé publique
Isabelle Vatant - 1ère Adjointe

Centre Communal d’Action Sociale
Olivier Rochas, Président & Isabelle Vatant, Vice présidente
Nous remercions chaleureusement tous les membres du 
CCAS pour leur participation active à l’élaboration du rè-
glement intérieur et des critères d’attribution des aides 
financières. 

Nous avons mis en place le registre de veille sociale qui 
nous permet d’appeler les personnes en situation de 
crise. Nous sommes soucieux d’apporter des réponses aux 
Montmeyranais qui éprouvent des difficultés et travaillons 
en partenariat avec Chabeuil Amitié Partage et les travail-
leurs sociaux du département. 

Le mardi Bus est toujours opérationnel grâce à un élu, 
Christian Didier, qui donne de son temps pour le transport.
Le CCAS est aussi un Point Accueil Maison Départementale 
de l’Autonomie du conseil départemental avec comme ob-
jectif de faciliter l’accès à l’information pour les personnes 

âgées, pour les personnes en situation de handicap et 
leurs proches.

Nous avons orienté notre réflexion sur la jeunesse avec 
l’opération « 1 job d’été de proximité pour les 17-20 » , 
la présentation des différents dispositifs d’accompagne-
ments comme l’opération “Amène ta / ton pote”  en par-
tenariat avec les communes voisines et la Mission Locale 
Agglomération et Territoire du Valentinois.

Le groupe de travail extra municipal, très dynamique, a re-
nouvelé l’opération Bon Cadeau pour le Noël des Aînés. 
Avec l’adhésion de 29 commerçants et artisans montmey-
ranais, nous avons adressé 318 bons d’achat de 15 euros 
accompagnés de dessins du Conseil Municipal des Enfants.
Les membres du CCAS vous souhaitent une excellente an-
née 2022 !



Les commissions Montmeyr’En transition et InfoCom vous 
présentent leurs meilleurs vœux pour l’année 2022.

La commission Montmeyr’En Transition travaille sur des 
projets en lien avec le développement durable, la biodiver-
sité, les circuits courts, les mobilités douces, la gestion des 
déchets etc …  L’année 2021 a vu la réalisation de nombreux 
projets comme :

La création d’un jardin partagé. 
Mené par Hélène Boulas, un nouvel 
espace vert municipal a vu le jour au 
printemps avec l’acquisition du Jar-
din de Gaston. Ce lieu est exploité 
sur une partie par les membres de 
l’association des Jardins partagés 
de Montmeyran qui s’y retrouvent 

régulièrement pour faire des chantiers 
multigénérationnels. Deux stagiaires de BTS ont pu étudier 
le site pour faire un inventaire de sa biodiversité et pro-
poser des mesures de gestion. Pour 2022, la création de 
jardins familiaux est en cours avec la participation de l’as-
sociation. 
Zéro déchet, ze défi ! Animé par Laetitia Challancin, ce défi 
est co-organisé avec la commune d’Upie, en partenariat 
avec le SYTRAD et Valence-Romans-Agglo. Durant six mois, 
dans un esprit convivial, les 30 foyers inscrits au défi en 
leur proposant divers ateliers tels que la cuisine anti gaspi, 
le tri, le compost, la fabrication de cosmétiques… Au pro-
gramme : des rencontres, des découvertes, des moments 
de partage !!
Le conventionnement des sentiers. Les élus et les 
membres du groupe de travail animé par Vincent Causse 
ont avancé sur la définition de parcours, puis sur le conven-
tionnement avec les propriétaires concernés par les tracés. 
En 2022, le balisage d’une boucle qui reliera notre village 
à Beaumont-lès Valence et Montéléger sera réalisé. Par la 
suite, d’autres sentiers déjà en cours de conception seront 
proposés...
La réduction de l’éclairage public aux Dinas. Au cours 
de l’été 2021, les habitants du quartier des Dinas ont été 
consultés à travers un sondage. Une permanence sera 
prochainement programmée dans ce quartier afin de ren-
contrer les habitants avant la mise en place l’extinction de 
l’éclairage de minuit à 5h au cours du premier trimestre 
2022.

Compost Collectif. Animé par Laetitia Challancin et ac-
compagné par Lucile Cabos, Agent 
de prévention et de sensibilisa-
tion au sein de VRA, le groupe de tra-
vail a pu travailler sur les éventuels 
lieux pouvant accueillir ce compost 

collectif et suivre une formation de 
«référent compost». A suivre...

Le Groupe de travail Marché de Montmeyran a dé-
buté en fin d’année 2021. Il a pour but la redynami-
sation du marché hebdomadaire ainsi que 
l’étude autour d’un marché estival. 
 

Nous avons également initié différents 
évènements comme Nettoyons la nature 
(avec le CME), la Fête de la nature et les 
soirées hérissons, chauve souris et comp-
tage d’hirondelles, bien souvent en parte-
nariat avec la Ligue pour la Protection des 
Oiseaux (LPO).

La commission InfoCom a réaffirmé sa volonté de facilité 
l’accès à l’information pour tous les âges. 
Notre magasine À flanc de Coteau a déjà évolué dans sa 
mise en forme et d’autres améliorations sont prévues pour 
2022 grâce à l’investissement de Laetitia Challancin et de 
Sophie Pitet. En ce début janvier, la page Facebook de 
la mairie comptait 546 abonnés et 235 pour la page Ins-
tagram. Ces réseaux sociaux sont utilisés pour les actus du 
jour afin de toucher un plus large public. La page Facebook 
est également accessible sans être abonné à Facebook de-
puis le site internet. Le site internet quant à lui est régu-
lièrement tenu à jour avec les informations importantes et 
les événements proposés par la municipalité mais égale-
ment les associations. 

En 2021, avec Florian Martin, le matériel informatique de 
la mairie a été remplacé dans son intégralité : Le réseau 
a été revu et les serveurs ont été changés afin de garantir 
plus de sécurité pour les données des utilisateurs. Tous les 
postes informatiques ont été remplacés par du matériel 
professionnel reconditionné par des entreprises solidaires. 
D’un point de vue logiciel, l’accent a été mis sur des logi-
ciels libres et open sources. Toutes ces nouvelles installa-
tions ont été réalisées par les élus.
Le déploiement de la fibre a également débuté en 2021 
sur notre commune. Orange annonce une couverture de la 
commune à 90% pour la fin de l’année 2022. Notre équipe 
assure le suivi avec Orange et agit pour la migration des 
bâtiments communaux avec l’aide des services techniques. 
Pour rappel, suite au travail de la commission, le conseil 
municipal s’est prononcé pour une demande de moratoire 
sur la déploiement de la 5G, réclamant l’organisation d’un 
véritable débat démocratique décentralisé sur les usages 
numériques. 

Enfin, le groupe de travail Plan de Montmeyran s’est réuni 
pour la première fois en fin d’année 2021 pour participer 
à la réactualisation du plan de la commune intégrant les 
nouvelles dénomination des voies, les quartiers, les lieux 
importants, etc… L’impression de ce nouveau plan est pré-
vue pour le deuxième trimestre 2022 (la dernière édition 
date de 2001).

Commission Montmeyr’En Transition et Infocom
Régis Marcel - 2ème Adjoint

Commission Travaux, Voirie, Réseaux et Bâtiment Communaux
Laurent Terrail, 4ème adjoint
La Commission, avec Alain Terrail et Pascal Perez, vous pré-
sente ses meilleurs vœux pour l’année 2022.

En 2021, nous avons engagé une réflexion autour de la ré-
novation de nos voiries :  
• la traverse du village par le conseil départemental
• le chemin du Tacot
• le chemin des Préaux
• le chemin de Neyme
 

Nous poursuivons également les discussions avec le Dé-
partement pour la prise en charge de la rénovation du 
Chemin de l’Oye.

Concernant le raccordement des quartiers Est au réseau 
d’assainissement collectif créé par Valence Romans Agglo, 
nous veillerons à ce que les routes soient remises en état 
après les travaux.
Nous finaliserons aussi la reprise des voies du lotissement 
Plein Soleil.
Pour le parc d’Elisa, nous reprendrons les voiries ainsi que 
les espaces communs. Valence Romans Agglo pour sa part, 
intégrera dans le domaine public communautaire l’éclai-
rage public et l’assainissement qui relèvent de sa compé-
tence. Enfin, à leur demande, une réflexion similaire sera 
engagée avec les riverains du lotissement des Masseroles.



Commission Animation, Sports, Devoir de Mémoire, Jumelage, Culture, Vie Quotidienne et Patrimoine
Sylvie Rouvier, 5ème adjointe
La commission Vie Quotidienne, avec Joseph Perroud, 
Christine Figuet, Catherine Rissoan, Marie-Jo Jean,  
Danielle Jolland et Maud Veyrier, vous présente à son tour 
ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année !
Durant 2021, nous avons eu le plaisir d’organiser et de par-
tager avec vous différents évènements:

• festifs (fête de la musique, soirée républicaine, forum 
des associations et la fête des places).

• culturels (journée du patrimoine, festival d’un jour et 
réalisation d’une fresque sur le mur de frappes des 
stades).

• sportifs (la course cycliste internationale des boucles 
Drôme/Ardèche).

Quelle joie de voir à nouveaux les montmeyranais, petits 
et grands, se retrouver et partager des moments convi-
viaux dans le village!

                                                             

Nous souhaitons remercier toutes les associations et l’en-
gagement de leurs bénévoles qui se mobilisent tout au 
long de l’année pour permettre aux Montmeyranais de 
pratiquer leurs disciplines favorites et animer la commune. 
C’est une chance pour Montmeyran d’avoir une implica-
tion aussi forte du monde associatif et une si grande diver-
sité d’associations.
Grâce à eux, grâce à votre participation et l’intérêt que 
vous portez à ces évènements, grâce à nous tous, réunis, 
Montmeyran est une commune vivante, conviviale et dy-
namique.

                                                

Nous avons été également heureux de pouvoir vous re-
trouver si nombreux lors de la commémoration du 11 No-
vembre. 
                                     
Devant ce succès, nous vous donnons donc rendez-vous en 
2022, pour de nouvelles animations à partager ensemble. 
Nous serons également ravis de vous retrouver pour les 50 
ans du jumelage à l’automne.
Après avoir réalisé une belle journée du patrimoine en 
septembre, le groupe de travail “Patrimoine”, très investi 
et motivé pour l’histoire de sa commune, réfléchit déjà à 
la création de nouveaux panneaux pour vous proposer un 
circuit culturel, pédestre ou à bicyclette, pour vos prome-
nades.

Tout au long de l’année, nous vous annoncerons, dans le 
bulletin À flanc de coteau et sur les réseaux sociaux, les dif-
férents évènements culturels, festifs et sportifs organisés 
par la commission et nous serons ravis de vous y retrouver.
En 2022, nous espérons enfin pouvoir « accueillir les nou-
veaux habitants », autour du verre de l’amitié, en leur pré-
sentant les différents services proposés par la commune : 
commerces, artisans, associations, services de santé… et 
évènements que nous proposons sur la commune. 
Nous mettrons aussi en valeur les sportifs et les bénévoles 
en leur dédiant une soirée annuelle, comme nous l’avions 
annoncé dans notre programme.
Nous poursuivrons le partenariat avec les organismes 
culturels, sportifs et d’animation.

Commission Urbanisme et Aménagement du territoire
Amélie Ravel, 3ème adjointe
La Commission « Urbanisme et aménagement du territoire », 
avec Carole De Joux et Florent Fauchery, vous présente ses 
meilleurs vœux, nous entamons une nouvelle année parti-
culière que nous souhaitons la plus douce possible, remplie 
de petits et grands moments partagés avec vos proches.

Le dynamisme de notre commune se poursuit par l’instruc-
tion de demande d’autorisation d’urbanisme pour la réali-
sation de travaux de construction, de rénovation, de pose 
de panneaux photovoltaïques…

L’année 2021 a été marquée par la mise en place de la 
dématérialisation des dossiers d’urbanisme; vous avez au-
jourd’hui la possibilité de déposer vos demandes d’autori-
sation d’urbanisme via le lien suivant : https://ads.valence-
romansagglo.fr/guichet-unique

Notre équipe municipale s’est engagée à maîtriser l’urba-
nisation. Pour cela, les projets de développement sont étu-
diés en interne avec les référents travaux, assainissement, 
transition écologique, finances et nous faisons appel si né-
cessaire à des bureaux d’études afin de nous accompagner 
dans la mise en place d’outils pour des orientations d’amé-
nagement qualitatives.

Nous souhaitons, pour notre commune, un développe-
ment harmonieux, de qualité, qui soit en adéquation avec 
nos services, nos capacités d’accueil et qui s’intègre pleine-
ment au paysage montmeyranais.

N’hésitez pas à écrire à l’adresse mail : urbanisme@mont-
meyran.fr ou à appeler l’accueil de la mairie pour un ac-
compagnement sur votre projet.


